

Ritual del despertar de la raza para los días 1, 2, 3 y 4 de agosto

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Junio 31, 2019](#)

La situación con la raza es que todo el mundo entiende qué raza es o a qué raza se parece, pero la comprensión fundamental de esto es tan profunda que tendemos a ignorarla. En cierto sentido, es como el sol: tendemos a ignorarlo y a dar por sentada su existencia. La raza es algo absolutamente normal y natural.

La falacia de los que dicen que el racismo no existe es que, en primer lugar, se han comprometido con él. Esto se debe a que el Racismo se ha convertido en algo temible, porque el enemigo ha definido el racismo basándose en el odio, ni en una comprensión puramente científica o de otro tipo. El racismo se ha correlacionado con cosas negativas y castigos, de modo que nadie busca encontrar ninguna verdad en esta observación, por lo demás científica. Esto es lo mismo que si alguien va a estudiar sobre Ocultismo o cualquier otro tema y el estado lo persigue para quemarlo en la hoguera.

Cuando uno dice que el Racismo no tiene por qué existir, uno ya ha afirmado que algo (observación Natural) llevo a la gente a creer en razas. Esencialmente, uno sólo está tratando de cerrar los ojos a una realidad que permuta el cosmos, sólo porque no podemos tratar con esta realidad.

Y no podemos lidiar con ella porque estamos espiritualmente ciegos y no tenemos educación sobre el tema, que es un trabajo deliberadamente hecho durante siglos.

Debido a que lo anterior tiene un valor inherente para la humanidad, y en su tiempo, la raza como valor fue hasta hace muy poco admirada universalmente y desde toda la tierra, por lo que aquellos que estaban enojados de que nos beneficiáramos de esta conciencia e hiciéramos

prácticas ascendentes, querían eliminar esto. "Raza" y como célula de ella, "Familia" siempre se mantuvieron como moralidades de alto valor en el pasado.

Las personas sanas deberían ver la supervivencia de su pueblo como su propia supervivencia, y de hecho, la mayoría de la gente todavía lo hace. Eliminar este instinto es como si se intentara eliminar el instinto de autoconservación o de preservación de la manada de cualquier otro animal de la naturaleza.

Esto equivale a eliminar el mecanismo de sonar que tienen los murciélagos para volar. Los murciélagos son ciegos por definición y se mueven gracias a un mecanismo similar al sonar. Ahora uno solo puede imaginar como volaría un murciélago si este mecanismo le fuera removido de alguna manera.

De esta manera grandes verdades fueron desarmadas en el peso de la desinformación, y la gente de nuevo alrededor de 80 años más tarde tiene que evaluar y volver todo el camino de vuelta a la experiencia donde el hecho de que estas preguntas no se abordaron en ese entonces, sólo está atormentando a todas las personas del mundo de hoy.

Así que de nuevo aquí estamos teniendo que lidiar con las mismas eternas cuestiones como la raza, porque constantemente la ignoramos, porque los judíos nos dijeron que es moral ignorar esta cuestión, y que el problema no existe. Así que nada se resuelve y la situación de tensión racial empeora y empeora, a pesar de lo mucho que progresamos exteriormente como planeta o de los nuevos smartphones que creamos.

Aquellos que arruinaron estas verdades y arruinaron este mundo saben lo que han hecho, los judíos, saben que esto es una transgresión llevada por ellos y continuada durante generaciones. Se hizo a propósito y todavía se hace a propósito, y este será el caso para siempre.

Luchar contra el enemigo es más importante que luchar contra lo que el enemigo pone delante de alguien. Esto se llama "Diversión", y esto es lo que es. Todo es una distracción.

Musulmanes en Europa, Negros en América, y todo esto, o incluso los mexicanos invadiendo los Estados Unidos, como pueden ser enormes problemas, son si acaso una diversión. Los judíos usan sus propias circunstancias de miseria creadas sobre la gente para unirlos contra otros, y contra quien sea que en ese momento los judíos quieran destruir. Pero para que una distracción sea efectiva también tiene que ser PODEROSA, y en este contexto, brutal o violenta. Y estas situaciones se adelantan a toda velocidad para que la gente no tenga otra opción que desviarse de la causa principal de toda la situación.

Esto es en muchos sentidos como luchar contra un incendio, y apagarlo. Pero el judío esta por ahí y provocara un incendio mañana y pasado, y mientras no se le haga frente. De hecho, después de un punto, ya que esto será la vida cotidiana, es en el mejor beneficio de uno para atrapar el elemento que establece estos incendios, en lugar de tratar de apagar los incendios.

Los musulmanes han sido expulsados de Europa antes, y aquí estamos de nuevo, gracias a la moral del cristianismo y los judíos abriendo la puerta trasera, "Dando la bienvenida" a los musulmanes para apoderarse de nosotros a través de la natalidad, todo de nuevo. Las situaciones son cíclicas, ya que los problemas kármicos y las razones kármicas de las mismas no se han abordado, sino que sólo se han tapado. Y cuanto más ha durado la cobertura, más brutal ha sido la manifestación tardía del desequilibrio.

Para aquellos que son idiotas y asumen que nuestra salvación de los judíos vendrá por "Un pueblo", están completamente equivocados. Las energías de uno que es tan consciente como nosotros gastadas en otros gentiles es como tratar de apagar otro fuego cuando eventualmente los judíos van a encenderlo de nuevo una hora más tarde.

"Un pueblo" se despertó la última vez, los alemanes, ¿y qué pasó? Los judíos se ensañaron con otro pueblo, rusos, americanos, franceses, ingleses, lo que sea. Esta es la historia de los judíos. Una nación despierta

ante ellos, entonces se mueven a otra, la destruyen, y regresan de nuevo a la nación para alimentarse de su cadáver.

Eventualmente las naciones o un pueblo en general tienen tantos problemas con ellos que no pueden soportarlo más y se rebelan. Entonces el judío, como universalista, siempre es capaz de escapar y continuar lo que planea hacer para destruir a todos, en medio de otro pueblo y otra nación, y llevar el asalto una vez más.

Por lo tanto, si queremos salvarnos a nosotros mismos y a nuestro planeta, tenemos que convertirnos también en "universalistas", es decir, tratar con ellos a escala universal, para evitar al final la catástrofe universal. Este es irónicamente el único camino a seguir si uno quiere oponerse al Globalismo o a los otros planes de destrucción masiva y ruina de la humanidad. Para detener este proceso tenemos que darnos cuenta del papel que todos tenemos que jugar.

Para dar un ejemplo de cómo las condiciones judías ponen a los Gentiles en constante guerra y agresión, tendrás que ver la película They Live. El protagonista que es un hombre Blanco, descubre una caja con unas gafas que le hacen ver extraterrestres viviendo en medio de todos y manteniendo un sistema parecido a la esclavitud.

Entonces conoce a un negro y debido a la falta de comunicación y a los prejuicios de que el blanco está loco, y que el negro no quiere escuchar, acaban en una gran pelea, rompiéndose la cara y dejándose sin sentido, porque uno no podía relacionar el problema y el otro no podía ni quería entender. Finalmente, esta persona se convierte en su aliado, ya que después de la paliza, el negro decide ponerse las gafas y ver lo que está pasando con la invasión alienígena. Entonces proceden a resolver el problema.

<https://www.youtube.com/watch?v=4-MVMbm6c0k>

Si alguno todavía no lo entiende, que vaya a ver esta película, y la compare con lo que está pasando en nuestro mundo ahora mismo con el enemigo.

Esto le ayudará a entender lo retrasado y sin sentido que es esta lucha en primer lugar, dado el contexto de lo que la gente pasó a entender.

En cuanto a los que pierden ellos mismos y su propio tiempo en lloriqueos y lágrimas sobre y culpar a otros gentiles como los negros culpar a los blancos, y todo el mundo culpar a los mexicanos, ok. Quieres apagar un incendio, al menos eso crees. Te sientes como una mierda viendo tu pueblo arder, está bien.

Pero no importa cuánto apagues el fuego y ataques los síntomas, ahí estará el judío de nuevo con más Gasolina, para volar todo por los aires. Así que puede que evites un incendio, pero nunca evitarás los que lo causan todo si uno mantiene la misma mentalidad tonta. Mientras tu odias a otros gentiles el judío se libra de quemar la tierra de otro y culpar a tu propia gente.

Después de un punto de uno rociar y rociar, uno espera que alguien actúe con sensatez para poner fin a esto de una manera eficaz.

Pero como ya hemos VISTO quién pone los problemas, es nuestro trabajo ocuparnos de ello. Y si no lo hacemos, seremos UNIVERSALMENTE destruidos.

Uno tiene que decidir que está HARTO de todo este interminable juego de aros y que todo el mundo quiere resolver las cosas de una vez por todas. Y

Los Rituales:

Para respuestas más elaboradas, FAQ y en relación a preguntas, los posts de rituales anteriores están aquí:

Marzo:

<https://www.ancient-forums.com/viewtopic.php?f=24&t=18398>

Junio: <https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=24&t=19904>

Julio:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=24&t=20190&p=86378&hilit=Race+Awakening#p86378>

Los Miembros Negros podrán hacer su propio ritual, lo cual es muy importante para despertar a los Gentiles Negros para que podamos avanzar hacia una mejor comprensión de la auto preservación e ir mejor para todos los involucrados.

[\[PDF\] Ritual para el despertar de la raza blanca - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 y la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Ritual para el despertar de la raza negra - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 y la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)